
 

第 2175回（11月 5日）例会報告 

～夜間例会～ 

●点  鐘  川野健人 会長 

●ロータリーソング   我らの生業 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

●４つのテスト唱和 

●来訪者紹介  

 ・RID2570ロータリーの友  

地区代表委員 岡部みゆき様（坂戸さつきＲＣ） 

 ・米山記念奨学生 チャンマンタン君 

 ・久喜市市議会議員・プロランナー 川内鴻輝様 

【挨拶】RID2570ロータリーの友  

地区代表委員 岡部みゆき様   

 

●会長報告  川野健人 会長 

【就任の挨拶】行田商工会議所 細井保雄 様  

●幹事報告  春日雅樹 幹事 

●結婚記念日祝 

  藤倉武会員、阿部秀二郎会員 

●誕生日祝 

  長谷川博会員、田邉弘司会員・長島豊会員 

●出席状況報告  中村重継委員 

●ニコニコ報告  飯塚秀司 委員長 

●ロータリーの友読みどころ紹介  

ロータリー雑誌委員会 松本健一委員 

●本日の卓話 

久喜市市議会議員・プロランナー 川内鴻輝様 

●謝辞 川野健人 会長 

●点  鐘  川野健人 会長 

 

 

来訪者紹介 

 

川野健人 会長 

 

RID2570ロータリーの友 

地区代表委員 岡部みゆき様 

 

米山記念奨学生 チャンマンタン君 



 

 

久喜市市議会議員・プロランナー 川内鴻輝様 

挨拶 

 

ロータリーの友 地区代表委員 岡部みゆき様 

 

会長報告 

 

                 川野健人会長 

 皆さん、こんにちは。当クラブより、行田商工会議

所会頭として細井保雄会員が就任しました。副会頭と

して、新井啓介会員が就任されました。また、清水孝

男会員の御子息であります、清水龍男さんが副会頭と

なりました。おめでとうございます、 

さて、この間の、タブレット贈呈式では皆様のご協

力で、成功する事ができました、埼玉新聞では、カラ

ーで掲載され、朝日新聞にも掲載されました。本当に、

皆様にも申し訳ございませんが、口々に、川野しか映

っていないと指摘がありますが、私は一切記事の写真

の掲載には、関係なく、この笑顔が選ばれてしまった

と言う事で、すいませんでした。 

 また、その週の、ものつくり大学での、古代米カレ

ーの販売ですが、９万６５００円と言う売上になりま

した。これも全てポリオに寄附したいと思います。 

この２件については、ここに、岡部さんがいますので、

ロータリーの友に掲載できるように、したいと頑張り

たいです。本日は、沢山話したいのですが、岡部さん、

鴻輝君のお話が短くなるのは、いけませんので、短く

させて頂きます。 

 

推薦 

 

田邉弘司会員 

就任挨拶 

 

行田商工会議所 細井保雄 様  



幹事報告 

 

               春日雅樹幹事 

 本日は川内鴻輝様、卓話宜しくお願い致します。 

岡部みゆき様ご来訪ありがとうございます。 

本日、理事会がございましたので報告いたします。 

・第 1号議案 

  12月プログラムの件（鈴木プログラム委員長よ

り）承認 

・第 2号議案 

 年次総会の件（川野会長より）承認 

・第 3号議案 

  クリスマス忘年会の件（早﨑親陸・家族委員長よ

り）承認 

・第 4号議案 

  自転車寄贈の所有者変更及び有料化の同意（川野

会長より）承認 

※プログラムの出欠 ○×名前を忘れずに書き、FAX

宜しくお願い致します。 

 

結婚祝 

 

藤倉武会員、阿部秀二郎会員 

 

 

誕生祝 

 

長谷川博会員、田邉弘司会員、長島豊会員 

 

出席状況報告 

  中村重継 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４８名 ２７名 １名 ５８% 

 

ニコニコ報告 

               飯塚秀司 委員長 

川野会長 坂戸さつきＲＣ岡部様、来訪ありがとうご

ざいます。 

     本日は、川内鴻輝君 卓話宜しくお願い致

します。私は、川内 3 兄弟で、一番かわい

がっているのは、鴻輝君です。そんな、鴻

輝君ネタのマラソンで一句、 

     「つらい時は あの娘かわいい ついて行

く」 

春日幹事 岡部みゆき様 御来訪ありがとうございま

す。川内鴻輝様 卓話宜しくお願い致しま

す。 

細井パストガバナー 11 月 1 日、行田市商工会議所  

     会頭に就任しました。新井啓介さんには、 

     副会頭に就任して頂きました。 

     皆様のおかげ様 です。 

清水会員 川内さんの 御来訪を歓迎いたします。 

     卓話宜しくお願い致します。 

横川会員 岡部地区委員長、ようこそ いらっしゃい

ませ。川内選手さん、遠方より御来訪あり

がとうございます。 

松本会員 10 月は、全欠席で申し訳ありませんでした。 

     本日は「友」読み処紹介で発表させて頂き

ます。 



田邉会員 誕生祝 ありがとうございます。 

     終了した、ラグビーワールドカップに寄せ

て ２句 「牛のごとし スクラムトライ 

稲実る」これは、稲垣選手のこと、 

     「風のごとし コルビのステップ 秋惜し

む」南アフリカの選手のこと 

矢澤会員 川内様 ようこそ、岡部さんようこそ 

新井会員 川内鴻輝様 本日はご来訪ありがとうござ

います。お話楽しみにしておりました。 

     おかげさまで 第５グループ内１０クラブ

の補佐訪問、公式訪問すべて 終了しまし

た。 

島﨑会員 原宿の太田記念美術館で、近年、人気が急

上昇している歌川国芳の、武者絵の傑作「通

俗水滸傳豪傑百八人之壱人 浪裡白跳帳

順」に再開してきました。凄い迫力の、国

芳入魂の傑作を眺めていると自分も負けず

に頑張るぞ、と言う気持ちになりなりまし

た。どうせ誰もいかないと思いますが、念

のため、今はもう終了しております。 

田中利幸会員 川内鴻輝さま ようこそさくらロータ

リークラブへ!! 

     本日 所要で早退します。申し訳ありませ

ん。 

田嶋会員 宮本さん、ロータリー事務局の階段手摺 

     きれいに拭いておきました。２階の部分の

み。３階は 田口さんに 言ってください。 

阿部会員 川内様 今日の卓話よろしくお願いします。 

     今後、ＩＭでもお世話になります。 

五十幡会員 本日は、プロランナー、久喜市市議会議

員 川内鴻輝様の卓話、楽しみにしており

ました。岡部さん、ロータリーの友地区代

表委員 岡部さんのご来訪ありがとうござ

います。 

長島会員 誕生祝い ありがとうございます。 

 

今日は川内鴻輝様、岡部みゆき様、チャン・マンタン

君が来られました。 

同文として、長谷川会員、神田会員、橋本恭一会員、 

鈴木会員、大谷会員、藤倉会員、梁瀬会員、高橋会員、

橋本祐一会員、宮本会員、飯塚会員、中村

会員。 

 

ロータリーの友読みどころ紹介  

 

ロータリー雑誌委員会 松本健一委員 

 

本日の卓話 

久喜市市議会議員・プロランナー 川内鴻輝様 

 

 

 


